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ロータリーに輝きを

会長あいさつ
　皆さんこんにちは　本日も出席を頂き誠に有難うございます。
また、国際ロータリー第2770地区第５グループガバナー補佐小高様、
補佐幹事堀口様ようこそお越し頂きました。一年間大変お世話になり
ました。後ほど、ご挨拶を頂戴いたします。
　また、上尾西ＲＣより国際ロータリー第2770地区ガバナーノミニー
・デジグネート大貫様、山崎様、本田様、上尾北ＲＣより次年度第５
グループガバナー補佐大國様ようこそお越し頂きました。後ほど、ご
挨拶を頂戴いたします。
　さて、青少年交換留学生のパーカー君がいよいよ２０日に帰国の予
定でありまして、１８日に送別会を予定しております。深澤委員長が
取りまとめをしておりますので是非参加して頂ければと思います。
　さて、本日の埼玉新聞にも載っておりましたが、元大宮市長の新藤
享弘氏が３市合併の秘話や舞台裏を綴った「さいたま市誕生　知られ
ざる真実」という本を出版されました。９日の出版記念会には、ある
会の関係で島村さんと久保田さんと出席しましたが、上田知事を始め
多くの来賓も出席され盛大に行われました。
　皆さんもご承知の通り、この合併には、当時上尾市、伊奈町も含む
４市１町のＹＯＵ　Ａｎｄ　Ｉプランと名づけられた「埼玉県中枢都
市圏構想」がありました。当時を思い出しますと青年会議所も行政に
先駆けて与野、大宮、浦和、上尾の各青年会議所が解散をして、新た
に合併をして現在の埼玉中央青年会議所を設立致しました。当然、青
年会議所としては、４市１町の行政合併を推進しておりました。当時
を振り返りますと2001年上尾市では、合併の是非を求める住民投票が
行われました。私は、その年、青年会議所の理事長を務めておりまし
たので推進派として活動をしておりました。当時、仕事にも影響が及
ぼすことも覚悟で運動したことを覚えております。また、当時の富永
会頭も先頭に立ち、商工会議所も大変ご苦労されたと思います。私も
まだ読んでおりませんが、ゆっくり読みたいと思います。
　さて、今日は、気持ちの良くなるサイトをご紹介致します。
「ほめられサロン」というサイトです。どのようなサイトかと申しま
すと自分の名前やニックネームを入力すると「ほめられたいですか」
という質問が出てきます。そして、「はい」をクリックしますと

齋藤　博重会長

Ａｇ
ｅｏ Ｒ

ｏｔａｒｙ Ｃｌｕｂ  Ａｇｅｏ Ｒｏｔａｒｙ Ｃ
ｌｕｂ

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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出席　　会員数　　３7　　　出席数　　29
欠席　　欠席数　　  8　　　（％）　 78.38
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  2
修正（％）　 　   94.59 　　   （Ｍ・Ｕ）      7

出席率

　齋藤会長の方針として『自分史』を会員に語っていた
だく、またそれを知ることによって会員相互の絆を太い
ものにしていくということでした。残り２回の例会ですが
最後までどうぞよろしくお願いいたします。

プログラム委員会　宇多村海児委員長

ホビー委員会　斎藤　修弘委員長
　８月に早朝例会をした後、猛暑の中、ゴルフコンペを
開催させていただきました。また野球では、甲子園を目
指そうと、９月に上平公園、上尾市民球場で数年ぶりに
練習を再開しました。

クラブ広報委員会　長沼　大策委員長
　大宮中央RCさんとの合同例会・ロータリーデー特別
企画を11月24日、さいたま市民会館おおみやで開催し
講演に800名、物産品即売会では415万円を超える売
上を記録。告知と結果報告を行いました。

会員増強維持委員会　大塚　崇行委員長
　今年度は門崎会員と坂本会員の２名に入会していた
だきました。会員増強は全員で取り組むものですので、
今後も取り組みたいと思います。

ロータリー情報委員会　名取　勝委員長
　情報委員会では大勢の方がご参加いただき、一人ひ
とり意見を言っていただき、たいへん有意義な委員会が
開けたと思っています。

職業奉仕委員会　須田　悦正委員長
　職業を通しての奉仕活動を、目に見えやすい活動にし
たいなと思っていました。なかなか思い通りにはなりま
せんでしたが一年を通して活動できました。
国際奉仕～地区国際交流委員会　大木保司委員

　地区補助金を頂き9月中旬にフィリピン・ヴァレンズエ
ラ地区、ヴァレンズエラロータリーを通じて、赤十字病
院にレスキュー器具を寄贈してきました。

ロータリ-財団委員会　関口　和夫委員長
　皆様の多大なご協力をいただき目標を達成すること
ができました。また次年度に向けて寄付をよろしくお願
いいたします。

米山記念奨学委員会　島村　健委員長
　米山記念奨学生では前年度は朴秀昡さん、カウンセ
ラーは大塚信郎パストガバナーで、４月からは周 彬君、
カウンセラーは細野宏道会員ということで、熱心に例会

に出席いただいています。達成率１０５％、地区で２３位
ですが、寄付の人数が２７％で少々低いのでできるだけ
多くの方に寄付をしていただければと思います。

クラブ奉仕委員会　藤村　作委員長
　各委員会をまとめ、また副幹事として次年度に向けて
勉強させていただきました。これをもとに次年度、幹事と
してがんばっていきたいと思います。
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一

100.00% 96.97%
66.67% 85.30%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 0.00% 24.09%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%

島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 97.73%
名取　勝 100.00% 95.45%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 97.73%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 97.73%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 33.33% 39.55%

門崎　由幸
村岡　武仁 100.00% 100.00%

横山　泰史 66.67% 79.39%
吉野　丈朗 66.67% 65.30%
渡邉　清 66.67% 90.61%
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幹　事　報　告
久保田　勲幹事

ビジターゲストあいさつ

メーキャップ

「○○さんセンスが良いよ」とか「頼りになります」
という気持ちの良くなるようなメッセージ次々に出
てきます。人は、褒められると気持ちが良いもので
す。このサイトは、「大人へのクリスマスプレゼン
ト」にと平成20年12月24日に開設されたそうです
が、以来１日10万件ものアクセスがあるそうです。
是非、一度のアクセスして頂くと共に自分の近くの
人には直接自分の言葉で褒めて頂けたらと思います。
　そして、本日非常に嬉しいことがありました。そ
れは、７月の例会の会長挨拶で引用させて頂きまし
た詩人のさくら草五郎氏より直接会社に連絡があり、
会長挨拶を読みました。有難うといことでした。驚
きと感動を致した次第です。
　本日は、結婚、誕生のお祝いとクラブフォーラム
です。宜しくお願い致します。有難う御座いました。

　腎・アイバンクから感謝状をいただきました。登録して
いただいた15名の方には角膜の登録票がきていますの
で後日お渡ししたいと思います。

小高ガバナー補佐 一年間お疲れ様でした！

　本日はメーキャップでお
訪ねしました。次年度、ガバ
ナー補佐をお引き受けする
ということで、6月1日に新
旧会長幹事会の席で第５
Ｇの旗を引き継ぎ、次年度、
補佐としてやっていきますが、上尾ＲＣさんにおかれま
しては、大塚パストガバナーが次年度の研修リーダーで、
たくさんの方が地区に参加していただきますので、ぜひ
次年度、引き続きご協力のほどお願い申し上げます。
 

上尾北ロータリ-クラブ　大國　博様

　本日はガバナー補佐として一年間のお礼ということで
ご訪問させていただきました。上尾ＲＣさんに来るのは
まず表敬訪問があり、次に大宮中央ＲＣさんとの合同例
会：東日本大震災復興支援のロータリーデーは大盛況
で私もリンゴを買わせていただきました。知名度を上げ
ていただくことで、増強等につなげていただければと頑
張っていただいたわけです。各クラブが様々なロータリ
ーデーを行いましたが、合同例会はこちらのクラブだけ
で、たいへん良かったなぁと思っています。
　またガバナー公式訪問の当日と事前にお訪ねしまし
た。訪問のプログラム内容が濃かったのかなぁと思いま
す。濱野ガバナーも、他のグループでも今年は好評で充
実した訪問ができたようです。
　その後、ＩＭのキャラバンでお訪ねし、ＩＭ当日は大勢
の方にご参加をいただき、ありがとうございました。　
　全体からすると上尾ＲＣさんは、米山もロータリー財
団も１００％を越える寄付をしていただきご協力ありが
とうございます。ポリオの方もぜひお願いいたします。ま
た会員増強について２名ということで、あと20日間あり
ますのでラストスパートをお願いします。
　現在純増で140名弱くらいできております。ところが6
月30日にどのこらい残るか、ということです。新会員は
200名ほど入っておりますが、70名ほどが自然退会等し
ていて、最終的には３ケタの増強ができるかなと思って
います。今月、地区としては退会防止月間ととらえており
ます。ぜひ今のメンバーが欠けることなく次年度に行っ
ていただければと思います。私の方も大國さんにバトン
タッチをさせていただくことになります。来年はもっとも
っといい年になることを祈念して、私の一年間の御礼に
させていただきます。ありがとうございました。

RI第2770地区　第5G　ガバナー補佐　小　正之様
　　　　　　　　 　　ガバナー補佐幹事　堀口勝男様

AGEO ROTARY CLUB

結婚・誕生祝い

ご結婚記念日　おめでとうございます！

お誕生日　おめでとうございます！

クラブフォーラム⑤『一年を顧みて』

　この度、上尾西ＲＣから大貫等さんがガバナーとして
出ることに決まりました。ガバナーノミニー・デジグネー
トというそうで、2017年7月～2018年6月まで１年間ガ
バナーとしてお世話になりますので、親クラブである上
尾ＲＣの皆様には特によろしくお願いしたいと思います。

　6月8日に68歳になりました。6月8日生まれの68歳と
いうことで、今年一年、末広がりにつながるように期待し
ております。本日は誕生祝い、ありがとうございました。

小林　邦彦会員

青少年奉仕委員会　深澤 圭司委員長

上尾西ロータリ-クラブ　山崎秀夫様

上尾西ロータリ-クラブ　　大貫　等様　本田　守様
　いまご紹介いただいたよ
うに、2017-18年度にガバ
ナーとなる候補者というこ
とで、ガバナーノミニー・デ
ジグネートの大貫でござい
ます。本来7月1日になって
からガバナーノミニーとしてお伺いした方がいいかなぁ
と思ったのですが、どのクラブよりもいち早く、真っ先に
皆様方にご報告させていただきたいと思いまして、フラ
イング気味ですが本日お邪魔させていただきました。
　上尾ＲＣの皆様におかれましてはガバナーを輩出さ
れたということ、そして第５グループのリーダーであるこ
と、また何よりも私たち上尾西クラブの親クラブであると
いうことから、本当に僭越で甘えるわけではないのです
がご指導とご鞭撻、ご協力をいただきたいと思っており
ます。順当にいけば2017-18年度なのでもう少し先です
が、どうぞよろしくお願いいたします。また地区幹事はこ
こにいます本田さんにお願いさせていただきましたので、
あわせてよろしくお願いいたします。

関口　和夫会員
　6月6日が結婚記念日、結婚して31年経ちました。記
念日は忘れがちですが、お花が届くのはいいことで、ク
ラブの慣例として続けさせていただきたいと思います。
樋口　雅之会員

　6月5日が結婚記念日で15年目に入ったところです。
今後も諸先輩方の仲睦まじいご夫婦のように、幸せな
明るい家庭を維持できるようがんばりたいと思います。

出席委員会　富永　　建委員長
　年度当初、事業計画で１００％例会を２回実施しまし
ょうと謳わせていただき、１回目はガバナー公式訪問時
で1人欠席、２回目は3月19日の創立記念日でおかげさ
まで１００％例会を実施することができました。

　米フロリダ州のウイリアム・パーカー・ハミルトン君が
20日に帰国します。来週、どん亭で送別会を企画してお
ります。また１月に韓国の訪日団から男子生徒が２名来
て、ホームステイも皆様にご協力いただきながら無事に
終えることができました。ありがとうございました。

親睦活動委員会　樋口　雅之委員長
　結婚祝い・誕生祝いと、親睦事業として7月に納涼例
会～屋形船、10月は１泊2日で南伊豆・下賀茂温泉へ
親睦旅行、年末はパレスホテル大宮でクリスマス例会、
１月は恵比寿亭で新年例会をそれぞれ開催しました。
現在、最終例会に向けて準備を進めています。


